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A polTf\ la prima pietra della casenna dei Carabinieri il sottosegretario Mantovano 

"Ora Adelfia sarà più sicura" 
I 

La soddUlfa:',tone 
deU'Ammi.ni.strc~zione 
oomunalt guwlta 
dal sincùreo Nic'bssio. 
'Voperazione altln fine 
,arà CI>1I8idermb valUla 
anchedaU'Q=~ne" 

Oggi Adelfia- colma un vuo-
to. Alle 20 snrl~ posta la 
prima pietra deHa caserma 
dei carabinieri. I "Padrino" 
dell'evenw il !I{)ttb~egretario 
all'Interno, Alft1cdo Man
tovano, "Testin\oni" il co
mandante regj110nale dei 
carabi\1ieri, il geterrue Aldo 
Visone, e il P!ffii ,tto di Bari 
Carlo Schiraldi,l 

Si colma un vtibto di sicu
rezza che la giunt~ del sinda
co Francesco Ni~assio mm 
poteva più tollel-are. Con
tempQraneamentA\ si rlnfona 
il rapporto ili graI~de collabo
razione fra Hamminis
trazione comunal·b e i vertici 
locali, del caraMnieri (il 
comandant.e della stazione, 
Giovanni Loit\cono e il 
comandant.e della Compa_ 
gnia di Triggilano, Do
menico Baldass~rre). 

Si realizza un ,Iogno che il 
sindaco "steriff'o" I_ cosi come 
è stato appellatb Nieassio 
l'agosto seorsl~ quando 
dichiarò guerra ,Qla malavi
ta locale e ai m[natenenti, 
oltre che quando scatenò la 
sua perso.nale ba taglia con
trn i cani randagi \no-rincone
va fm dg} ffilO pri rnsnda. 
ID. n primo att.o .utile porta, 
infatti, lo.. data d.cJI20~3. 

In tutti questi :~nm, anche 
per l'aumento d1tgli episodi 
malavitosi, l'edgenza di 
dotarsi di spazi! deguati di 
sicurezza è diveni bta sempre 
più impellente. "Ilcarabimeri 
non pot.evano f.SSero più 
'sacrificati' nel1'jj~mobile di 
proprietà comur\ale in via 
Marconi - spiega iii capogrup_ 
po di Forza talia-Pdl, 
Gianni s,te9. - In nuova 
caserma permetti à non solo 
un servizio miglIore per la 
città, ma rapprerlenterà per 
Adelfia un prcsillio di lega_ 
lità. Un faro. ]1,0 so cosa 
pensa l'opposizi~nc, ma io 
che sto sempre f~a la gente 
so che la nuova 'caserina ci 
farà sentire più sl!curi. Senza 
cont.are che una caserma più 
grande sarà in gr~do di ospi
tare, se l'Arma glccoglierà il 
nostro invito, ancthe qualche 
militare in più". . 

Già, l'opposizillne di cen
trosinistra che halfortemente 
contestato tutta l'bperazione. 
E' chiaro che a et!sere conte_ 

Da sin;"tra l'attualI' caserma dci carabinerl c ncl riqad,.o la Mo del capogn.ppo Fi-Pdl, Sica. Accanto Z'aIIsessoNl alla Sicurezza Morctti con il cornondont" 
della Comp .. gnia di Triggiano, Baldassarre, nel riquadro il comandante della st .. ",inne di AdelfiaLoiacono. Nelle foto in alto, "otto il titolo, da "inildra il 
progctto ddla nuova ctulermn di Adelfia "aectdUo il fJ()ff()IICf!'t'Ctori() all']nflJ1'7llJ MnnlOllano che questa ~Iflra interuieneper porre la prima pietra. 

stata non è la richiesta di 
sicurezza, ma la cost.ruzione 
e l'affitto che il Comune di 
Adelfia dovrà pagare all'im
prenditore edile che realiz~ 
~é1'à l'opero, -ovvero l'impresa 
e,dite Antonio Stolfa di 
Capurso,' a quest'ultima 
l'Amministrazione comunale 
pagherà ogni annouo canone 
di 54mila euro (ritenuto 
congruo dall'Agenzia del 
Dmrlanll'l) per tutta la durata 
del contratto, vale a dire nove 
anni, rinnovabile. 

La nuova caserma sorgerà 
su un t.erreno (nel territorio 

di Montrone) ehe l'impreaa 
ha acquistato dall'Istituto 
diocesano per il sostentamen
to del clero della Diocesi 
Bari-Bit.onto per 120miliom 
di ve~chie lire nel lontano 
1995. E' su questo t.erreno 
che sorgerà la. nuova caser
ma che avrà una superficie 
lorda di cin:a 2.637metriqua" 
dri e si svilupperà su quattro 
livelli. Al secondo piano ci 
sarà un 'intera zona da desti" 
nare agli alloggi dei militari. 

11 sindaco NicaSsio aveva 
aVll~ modo di difendm-e que_ 
sta scelta anche nell'ultimo 

consiglio comunale che ha 
tratto l'argomento nell'aprile 
scorso, sostenendo che il 
costo di 54mila euro all'anno 
(4.500 euro al mese senza 
Iva) doveva considerami non 
un costo esoso quando in 
ba1lo c'è la sicu~ezza degli 
abitanti di Adelfia. Nella 
seduta consiliare Nicassio 
aveva detto: ''Noi per avere 
un vigilante dobbiamo sbor
sare 30mila euro l'anno. Ora 
visto che il potenziamento 
della caserma dei çarabinierl 
può prevedere l'incremento 
dell'organico dal punto di 

vista amministrativo noi ne 
riceviamo solo un vantaggio". 

L'opposizione ha contestato 
anChe questo assunt.o, soste
nendo che si sarebbe potuto 
ampliare l'organico dei vigili 
urbani e ospitare i militari in 
altri alloggi comunali. 

Ma oggi per Adelfia è una 
giornata di festa, l'assessore 
alla Sicurezza, Pino' Mo
retti, è sicuro: "Alla fine 
anche l'oPPosizione si convin
cerà della bontà dell'opera
zione». Anche perché, fa capi
re velatamente, il costo per il 
Comune potrebbe venir 

meno già fra qualche anno. TI 
Ministero dell'Interno, infat
ti, avrebbe già espresso la 
sua intenzione di acquistare 
la nuova caserma per inserir
la nel suo patri.tnonio. 

"Nel fratteml?o . conclude 
Moretti - noi nentriamo ìn 
possesso dell'immobile in via 
Marconi, vicino alla stazione 
ferroviaria Un immobile che 
il Comune ~otrà adibire a 
nuovi servizI o deatinare ad 
altro uso. Insomma, abbiamo 
tutto da guadagnarci. So
prattutto sulla sicu.rezro~. 

g.mas. 


